

Le secrétaire général de l'ONU met en exergue le legs de Nelson Mandela



Nations Unies, 18 juillet (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a affirmé que le legs de Madiba, noms sous lequel l'on connaît Nelson Mandela, montre le chemin de lutte pour l'égalité, la dignité et la justice.

Dans son message à l'occasion de la Journée Internationale Nelson Mandela, célébrée pour la huitième année consécutive, pour rendre hommage au militant anti-apartheid et premier président noir d'Afrique du Sud, décédé en 2013, Antonio Guterres a mis l'accent sur le fait que cette bataille se poursuit de nos jours et qu'elle a, dans le combattant anti-apartheid un exemple à suivre.

« J'ai eu la chance d'avoir fait sa connaissance et j'ai été impressionné par sa sagesse et sa compassion. Il nous a appris que des valeurs comme le pardon, le respect et le service ne sont pas que des mots, mais des actions concrètes que nous pouvons tous imiter » a posté le secrétaire général de l'ONU sur son compte twitter.

Dans le vidéo-message partagé sur ce réseau social, Antonio Guterres a souligné que Nelson Mandela a été un grand défenseur mondial de la justice et de l'égalité qui inspire encore le monde avec son exemple

de courage et de compassion.

L'Assemblée Générale de l'ONU tient aujourd'hui une réunion spéciale d'hommage à ce combattant anti-apartheid.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167143-le-secretaire-general-de-lonu-met-en-exergue-le-legs-de-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba